
5 Pièces

141 m²

Réf. 2411

1 100 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Idéalement situé à Cannes, à proximité immédiate du Port de Cannes,

du Palais des Festivals et des plages, cet appartement de standing allie

élégance, confort et vue sur la mer. D'une superficie de 141 m2, il  est

composé d'une entrée spacieuse, un vaste salon climatisé exposé Sud

donnant sur une belle et grande terrasse, une cuisine avec coin repas,

3 chambres en suite dont une avec salle de bains complète et vue mer,

une  4ème  chambre  /  bureau,  et  un  dressing.  Bon  état  général,  à

rafraîchir,  emplacement  de  parking  souterrain,  et  chauffage  au  sol

collectif. Cet appartement aux faibles charges ...

Ideally  located in  Cannes,  in  the  immediate  vicinity  of  the  Port  of  Cannes and the

Palais des Festivals, this luxury apartment combines elegance, comfort and a view

of the sea. With a surface area of 147 m2, it is composed of a spacious entrance,

a large air-conditioned south-facing living room opening onto a beautiful terrace, a

kitchen  with  dining  area,  3  en-suite  bedrooms,  one  with  a  full  bathroom and  sea

view,  a  4th  bedroom/office,  and  a  dressing  room.  Good general  condition,  to  be

refreshed,  underground  parking  space,  and  collective  underfloor  heating.  This

apartment with low charges in ...

VALBONNE PROPERTIES

26 rue de la République  - 06560 VALBONNE
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